



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34381

01/02/2021

84965

AUTOR/A: MARTÍN LLAGUNO, Marta (GCs)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que la Ministra de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación se reunió con el expresidente Rodríguez Zapatero para intercambiar puntos de vista sobre diversas cuestiones de política internacional.

La reunión en cuestión se tradujo en una conversación distendida, a solas, sin agenda prefijada -como es propio de una conversación de estas características- y sin que exista minuta alguna de los distintos temas tratados relativos a la situación internacional.

El encuentro tuvo lugar con la sola presencia de la Ministra y el expresidente Rodríguez Zapatero.

No hubo documentos en ese encuentro.

Por último, cabe indicar que no se consideró necesario publicación al tratarse de un encuentro privado.

Madrid, 09 de marzo de 2021